

Ville de Hampstead
5569, chemin Queen-Mary
Hampstead (Québec) H3X 1W5

À publier immédiatement

COMMUNIQUÉ

CÉRÉMONIE DU JOUR DU SOUVENIR À HAMPSTEAD HOMMAGE AU DEVOIR, AU COURAGE ET AU SACRIFICE

Hampstead, le 22 octobre 2025 – La Ville de Hampstead invite la population à assister à sa cérémonie annuelle du Jour du Souvenir, qui se tiendra le **jeudi 6 novembre 2025 à 11 h au parc Hampstead** (30, rue Lyncroft). La commémoration débutera par un défilé, suivi de discours officiels, de l'Acte du souvenir, du dépôt solennel de couronnes et d'une minute de silence en hommage aux hommes et aux femmes qui ont servi le Canada avec honneur en temps de guerre et de paix.

Hommage au lieutenant Mitchell Sterlin

Cette année, la Ville rendra un hommage particulier au lieutenant Mitchell Sterlin, un officier montréalais du Royal Canadian Regiment, tombé au combat le 19 décembre 1943 lors de la campagne d'Italie. Son courage exemplaire, son leadership et son profond sens du devoir demeurent une source d'inspiration. Des membres de la famille Sterlin seront présents pour honorer sa mémoire et perpétuer son héritage.

Une commémoration qui va au-delà de la cérémonie

Soucieuse de préserver la mémoire collective et de transmettre l'histoire aux générations futures, la Ville de Hampstead présentera également une exposition du Jour du Souvenir ouverte au public du 4 au 6 novembre, de 10 h à 18 h, au Centre communautaire Irving L. Adessky.

Soulignant le 80^e anniversaire de la fin de la Seconde Guerre mondiale, cette exposition immersive offrira un espace de réflexion historique et d'engagement mémoriel. On y retrouvera :

- Un Mur du souvenir en hommage aux vétérans et à leurs familles
- Un parcours commémoratif autour du parc Hampstead
- Des artefacts, lettres, portraits et objets d'époque
- Des présentations thématiques retraçant des histoires de service militaire, incluant celle du lieutenant Mitchell Sterlin

À travers cette initiative, Hampstead réaffirme son engagement à honorer le passé, rappeler le sacrifice et préserver la mémoire de ceux qui ont défendu la liberté.

La population est invitée à se joindre à nous.

- 30 -

Source : Sarah-Eve Longtin
Communications
438-867-0944
selongtin@hampstead.qc.ca

Town of Hampstead
5569, chemin Queen-Mary
Hampstead (Québec) H3X 1W5

For Immediate Release

PRESS RELEASE

**REMEMBRANCE DAY CEREMONY IN HAMPSTEAD
HONOURING DUTY, COURAGE, AND SACRIFICE**

Hampstead, October 22, 2025 – The Town of Hampstead invites the public to attend its annual Remembrance Day Ceremony on **Thursday, November 6, 2025, at 11:00 a.m. in Hampstead Park** (30, Rue Lyncroft). The commemoration will begin with a parade, followed by official addresses, the Act of Remembrance, the laying of wreaths, and a moment of silence in honour of the men and women who have served Canada with honour in times of war and peace.

Tribute to Lieutenant Mitchell Sterlin

This year, a special tribute will be paid to Lieutenant Mitchell Sterlin, a Montreal-born officer of the Royal Canadian Regiment, killed in action on December 19, 1943, during the Italian Campaign. Remembered for his outstanding bravery, leadership and devotion to his men, his legacy continues to resonate. Members of the Sterlin family will be present to pay tribute to his memory.

A Commitment to Remembrance Beyond Ceremony

In keeping with its dedication to honouring veterans and preserving historical memory, the Town of Hampstead will also present a Remembrance Exhibition open to the public from November 4 to 6, 10:00 a.m. to 6:00 p.m., at the Irving L. Adessky Community Centre.

Marking the 80th anniversary of the end of the Second World War, the exhibition offers a meaningful opportunity for reflection and learning. Highlights include:

- A Memory Wall dedicated to veterans and their families
- A Remembrance Walk around Hampstead Park
- Historical artifacts, letters, portraits, and wartime memorabilia
- Interpretive displays sharing stories of service, including that of Lt. Mitchell Sterlin

Through this initiative, the Town of Hampstead reaffirms its commitment to honouring sacrifice, preserving history and passing on the legacy of remembrance.

All are welcome to attend.

- 30 -

Contact : Sarah-Eve Longtin
Communications
438-867-0944
selongtin@hampstead.qc.ca